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COMUNE DI ELMAS 
PROVINCIA DI CAGLIARI 

 
 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Numero 29 del 26/06/2006 
 
Oggetto: PROGRAMMAZIONE L. 37/98 - ANNUALITÀ 2005 
 

L’anno duemilasei il giorno ventisei del mese di Giugno, presso questa Sede Municipale, convocato 
nei modi di legge per le ore 19.25, si è riunito il Consiglio Comunale, in seduta Pubblica. 

 
Assume la presidenza Dott.ssa  SUELLA GIULIA 
 
Partecipa il Segretario Dott.ssa MELIS ANNA MARIA 
 
Il presidente, accertato il quorum dei presenti, dichiara aperta la seduta, previa nomina degli 

scrutatori nelle persone dei Sigg: 
LAI IVAN 
ARGIOLAS GIUSEPPE 
TONIOLO ORNELLA 

 
 Dei Signori consiglieri assegnati a questo Comune e in carica, risultano presenti per la 

discussione del punto in oggetto: 
 

Nominativo Presenti 
PISCEDDA VALTER                              SI 
ENA ANTONIO                                  SI 
FADDA FABRIZIO                               SI 
PES SOLANGE                                  SI 
ARGIOLAS GIUSEPPE                            SI 
LAI IVAN                                     SI 
MASSETTI ERCOLANO                            SI 
STRAZZERI MARIANO                            SI 
FRAU LAMBERTO                                SI 
PESSIU RICCARDO                              SI 
PILI ALESSANDRA                              SI 
SUELLA GIULIA                                SI 
TONIOLO ORNELLA                              SI 
PINNA FRANCESCO ANTONIO                      SI 
DORE MARIANO                                 SI 
BRANCA GRAZIANO                              SI 
SERRA ANTONIO                                NO 
 
 
  

Ne risultano presenti n.16 e assenti n.1 
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Il verbale allegato viene letto, approvato e sottoscritto. 

 
      Il Segretario Comunale            Il Presidente 
 F.to (Dott.ssa Anna Maria Melis)                     F.to (Dott.ssa Giulia 
Suella) 
 
 
Il sottoscritto Segretario Comunale certifica che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’albo 
pretorio di questo comune dal __28/06/2006___________ 
 
Elmas,__________        Il Segretario Comunale 
                F.to (Dott.ssa Anna Maria Melis) 
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COMUNE DI ELMAS 
PROVINCIA DI CAGLIARI 

 
 
 
 

 
 

Ufficio: TECNICO  Assessorato:  

 
 
Oggetto: PROGRAMMAZIONE L. 37/98 - ANNUALITÀ 2005 

 
DELIBERA N.29 SEDUTA DEL 26/06/2006 
 
 Soggetta a controllo     immediatamente eseguibile 
 
 
 
PISCEDDA VALTER             
ENA ANTONIO                           
FADDA FABRIZIO             
PES SOLANGE              
ARGIOLAS GIUSEPPE               
LAI IVAN                 
MASSETTI ERCOLANO            
STRAZZERI MARIANO             
FRAU LAMBERTO                     
 

 
PESSIU RICCARDO                   
PILI ALESSANDRA                   
SUELLA GIULIA                               
TONIOLO ORNELLA                        
 
PINNA FRANCESCO ANTONIO     
DORE MARIANO                              
BRANCA GRAZIANO                    
SERRA ANTONIO                  
  

 

Il Segretario Comunale 
D.ssa Anna Maria Melis 

 

 

Il Presidente 
Giulia Suella 

 
 
Il Presidente concede la parola al Cons. Strazzeri il quale ricorda il contenuto dell'art. 4 della 
Costituzione che riconosce a tutti i cittadini il diritto al lavoro e il compito per lo Stato di dare 
effettività  a tale diritto. In tale ottica la legge regionale n. 37 doveva rappresentare un sostegno 
concreto alla creazione di occupazione, ma negli ultimi interventi normativi le risorse sono state 
drasticamente ridotte, sino all'annualità che si propone oggi, la cui scadenza  programmatoria  è al 
30 giugno. Le ulteriori scadenze, quale quella della Progettazione integrata, hanno impegnato la 
Giunta appena insediata, senza lasciare il tempo per le possibili iniziative che normalmente 
precedono la programmazione della L.R. 37; allo stesso modo si è dovuto procedere senza l'ausilio 
di uno studio completo. La proposta che si presenta si divide in due iniziative concernenti il 
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"Completamento della viabilità da Giliacquas al cavalcaferrovia per Assemini"  e la "Manutenzione 
straordinaria dei servizi igienici e fornitura arredi per il Club House del Palazzetto dello sport di via 
Giliacquas”, e tutto ciò comporterà nuove opportunità di lavoro. 
 
Il Cons. Dore manifesta sorpresa per la proposta presentata, infatti si sarebbe aspettato un impegno 
a favore dei "de minimis", in quanto il problema dell'occupazione tocca sia i giovani che non lo 
trovano ma anche coloro che in età matura ne sono privi per altri motivi e sono percio' costretti a 
ricorrere all'assistenza sociale. Offre il proprio contributo di collaborazione per la ricerca di 
soluzioni e suggerisce di rivedere le  programmazioni precedenti per reperire risorse . La 
programmazione del 2004 prevedeva due interventi consistenti in oo.pp che superavano la quota del 
30% destinato a investimenti dalla circolare assessoriale che ben potrebbero essere destinati a "de 
minimis". 
 
Il Cons. Ena ricorda che la proposta in discussione riguarda l'annualità 2005 non le precedenti, sulle 
quali sono state adottate decisioni che occorre rispettare perché sostenute da motivazioni specifiche 
e previste dalla normativa. 
 
Il Cons. Pinna riconosce che la Giunta che si è insediata deve essere aiutata nel suo lavoro ma il 
tabulato sui fondi della L.R.37 mostrano cifre notevoli che potrebbero essere utilizzate per dare 
risposta ai giovani disoccupati. Riconosce il degrado in cui versa la zona di Giliacquas ma ritiene 
insufficienti i fondi stanziati.  
 
Il Cons. Pessiu precisa che il tratto di strada previsto è quello che non è rientrato nella 
Progettazione integrata che invece investe tutto il territorio. La scelta operata è stata discussa ma si 
è privilegiato un intervento a favore della collettività intera. 
 
Il Cons. Toniolo riconosce l'esiguità delle risorse e con riferimento al tabulato contabile chiede 
chiarimenti su un "de minimis" concesso ad una società per un progetto di formazione inattuato e se 
siano state recuperate le somme. 
 
Il Cons. Branca giudica poco chiara la proposta, lo scopo dell'intervento, la sua fattibilità 
urbanistica. Non sono sufficienti le informazioni contenute nelle schede ed avrebbe preferito si 
completassero opere piuttosto che iniziarne di nuove. 
 
Il Cons. Dore ritiene non difendibili le scelte fatte dalla precedente Amministrazione e sostiene la 
necessità di destinare le risorse all'occupazione piuttosto che a parcheggi a favore di privati. Chiede 
scelte di buon senso.  
 
Il Cons. Ena rimarca la scelta del rispetto delle programmazioni precedenti e l'attualità della 
proposta odierna che risponde a un'idea di sviluppo di un sito particolare. 
 
 Il Cons. Strazzeri riconosce la bontà di alcuni suggerimenti, ma le condizioni oggettive presenti 
non consentono modifiche alla programmazione. Ricorda che per Giliacquas la Progettazione 
integrata prevede un progetto complessivo dal quale restava escluso solo il tratto oggetto del 
presente intervento;  ricorda inoltre l'importanza del secondo progetto del quale sottolinea gli 
aspetti di rilievo. 
 
Il Cons. Frau sostiene la validità della proposta presentata, che consente una migliore fruibilità della 
zona dello stagno mentre l'investimento sul compendio sportivo consentirà creazione di 
occupazione. Nei prossimi mesi si approfondirà lo studio dei problemi e la programmazione di 
soluzioni. 
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Il Cons. Dore reputa la pratica agli atti incompleta perché carente di uno studio di fattibilità 
dell'intervento, di un quadro economico, della disponibilità delle aree, il tutto a firma del 
responsabile del procedimento. 
 
Il Cons. Frau concorda sul fatto che tali atti sarebbero stati necessari qualora si fosse modificato il 
programma delle OO.PP, ma ciò non è stato. 
 
Il Sindaco ricorda la proposta iniziale e riconosce che i fondi previsti per il palazzetto non sono 
sufficienti ma consentono di ridare fruibilità alla struttura. Riguardo la strada la programmazione 
dell'intervento non richiede la progettazione di dettaglio ma costituisce indirizzo che può essere 
modificato. Con riferimento al tabulato contabile osserva la possibilità di rivedere la 
programmazione ma solo dopo un attento studio. Richiama al rispetto dei ruoli. 
 
La Cons. Toniolo ricorda di aver posto una domanda su una voce del prospetto per cui respinge 
interpretazioni differenti da quanto detto. 
 
Il Cons. Branca lamenta il tono usato dal Sindaco e ricorda di agire esclusivamente nell'interesse 
dei cittadini. 
 
Non essendosi verificati altri interventi il Presidente chiede se ci siano dichiarazioni di voto.  
 
 Il Cons. Dore preannunci il voto contrario e dichiara: "E' un intervento che è una forzatura. Questa 
Amministrazione sta facendo un intervento forzato. Tutta la somma, escluso il 10% , potevano 
essere destinate a coloro che vogliono uscire dalla disoccupazione. Questa Amministrazione di 
sinistra sceglie la strada delle OO.PP. e si rende conto che il peso dell'Assessore  ai ll.pp. ha indotto  
la maggioranza ad accogliere questa limitazione. Sono convinto che l'idea che si sta portando avanti 
è costretta da una logica di maggioranza e avrei invece auspicato iniziative a favore di chi soffre. E' 
stata scelta una strada diversa, frenata da logiche del passato e che si avrà modo di analizzare". 
 
Il Cons. Fadda riconosce la difficoltà di promuovere l'occupazione con risorse tanto esigue. 
Sostiene la validità del progetto di ripristino della viabilità che darà decoro alla zona mentre la 
gestione della club-house potrà dare occupazione. 
 
Il Cons. Frau dichiara il voto favorevole del Gruppo. Rammenta che nel 2002 ci furono risorse 
ingenti per l'occupazione diverse dalle attuali; inoltre le politiche occupative richiedono politiche di 
rete con gli operatori presenti nel territorio. Ritiene necessario lo sviluppo di un gruppo 
imprenditoriale. 
 
La Cons. Toniolo annuncia il voto contrario e ritiene si sia svilito il concetto di lavoro e le finalità 
della L.R.37. Non giudica positivamente la scelta di investire i fondi in oo.pp. che non hanno creato 
lavoro. 
 
Il Cons. Pinna ritiene ragionevoli le scelte operate anche se avrebbe gradito un diverso utilizzo delle 
risorse. 
 
Il Cons. Pes si associa  quanto espresso dal Cons. Frau ed osserva che se si fosse invertita la 
discussione dell'o.d.g. meglio si sarebbero comprese le scelte proposte. 
 
Il Cons. Strazzeri conferma la proposta sulla quale si ha la convinzione di un prossimo sviluppo in 
termini occupazionali. 
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IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
PREMESSO CHE: 
 
• la L.R. n°7/2005 art. 10 comma 1, lett.b) ha disposto il rifinanziamento per l’anno 2005 dell’art. 

19 della L.R. 24.12.1998, n. 37, concernente le iniziative per lo sviluppo e l'occupazione  da 
parte dei Comuni  per l'anno 2004; 

• con nota n. 754 del 10.01.2006 la R.AS., Assessorato EE.LL. ha comunicato l'attribuzione 
delle risorse assegnate per l’annualità 2005; 

• con Determinazione n. 2518 del 21.12.2005 il Direttore del Servizio Regionale 
dell'Assessorato EE.LL. ha provveduto alla ripartizione delle somme disponibili 
assegnando a questo Comune la somma di € 130.095,40 per la realizzazione di programmi 
per lo sviluppo e l'occupazione annualità 2005; 

• con la Circolare n. 754 cit.. modificata con Circolare n. 11023 del 26.04.2006  l’Assessorato 
Regionale degli EE.LL. ha emanato indirizzi interpretativi ed applicativi finalizzati 
all’attuazione delle disposizioni delle predette leggi regionali; 

 
VISTO il programma degli interventi per l'anno 2005, meglio illustrato nelle allegate schede 
descrittive, facenti parte integrante del presente atto;  
 
SENTITI gli interventi dei consiglieri; 
 
VISTO l'art. 42 del T.U. N. 267/2000; 
 
ACQUISITO il parere di cui all'art. 49 del D.Lgs. 18.08.2000, n. 267 che si riporta in calce del 
presenta atto per farne parte integrante e sostanziale, 
 
Voti favorevoli:      n. 12 
Voti contrari:          n.  4  (Branca, Toniolo, Dore, Pinna) 
 
 

D E L I B E R A 
 

• DI prendere atto della premessa; 
• DI approvare il Programma degli interventi, da attuare ai sensi dell’art. 19 della L.R. 

24.12.1998, n. 37 e della L.R. la L.R. n°7/2005 art. 10 comma 1, lett.b, concernente le 
iniziative per lo sviluppo e l'occupazione per l'anno 2005 dell'importo di € 130.095,40 
meglio definito nelle allegate "Scheda descrittiva del programma degli interventi" e 
"Scheda descrittiva dei singoli interventi”, facente parte integrante e sostanziale del 
presente atto; 

 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

RISCONTRATA l'urgenza di provvedere; 
Con voti favorevoli n. 12 e  voti contrari  n.4  (Branca, Toniolo, Dore, Pinna); 
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D E L I B E R A 
 
• di dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile, ai sensi del 4 comma dell'art. 134 

del D.lgs n. 267/2000. 
 

 

PARERE: REGOLARITÀ TECNICA 

VISTO con  parere favorevole 
 Il Responsabile 

Ing. Vinicio S. Vinci 
 

PARERE: REGOLARITÀ CONTABILE 

VISTO con  parere favorevole 
 Il Responsabile 

Lucia Cani 
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto. 
 

Il Segretario 
MELIS ANNA MARIA 

 
_________________________ 

 

Il Presidente 
SUELLA GIULIA 

 
________________________ 

 
 
Il sottoscritto Segretario Comunale certifica che copia della presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune dal giorno 28/06/2006. 
 
Elmas,  
         Il Segretario Comunale 

        MELIS ANNA MARIA 
 
 
 
 

COPIA CONFORME ALL’ORIGINALE PER USO AMMINISTRATIVO  E D’UFFICIO 
 
 
Elmas, ________________ 
 

         Il Segretario Comunale  
D.ssa Melis Anna Maria

 


